
 
 

Fraktion der 

Christlich Demokratischen Union 

im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken 

der Landeshauptstadt Hannover 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Marion Diener 
über den 
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
Anfrage  gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

der Landeshauptstadt Hannover 
  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates  
  Herrenhausen-Stöcken 

 
              Bereich Mecklenheideforst - Kanal  
 
Die vom Kanalausbau entstandene Erhöhung östlich der Stelinger Straße zwischen Kanal 
und Autobahn ist im Herbst 2012 an den Abraumflächen geglättet worden. Augenscheinlich 
findet dort kein Abbau mehr statt. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wird die Erhöhung gezielt begrünt? 
2. Was passiert mit dem seit Jahren nicht genutzten Spülfeld? 
3. Was ist mit der Betriebsgenehmigung der abgebauten Steinbrechanlage? 

 
 
 
 
 
 
Wolfgang Neubauer 
Fraktionsvorsitzender 

 

,den 11.02.2013 

Dirk Ehnert 
Am Hasenwinkel 1 
30419 Hannover 
 
 


